

- Herr Reth teilt mit, dass er ab dem 01.04.2004 nach Bönebüttel verzogen ist und er somit aus dem Ausschuss zurücktritt. Der Vorsitzende, Herr Böckenhauer, dankt ihm für seine jahrelange Mitarbeit im Ausschuss.
- Herr Böckenhauer dankt dem Feuerwehrförderungsverein sowie der Firma Hoppe für die Spende und Übergabe des neuen Feuerwehranhängers.
- Der Vorsitzende dankt den Freiwilligen Feuerwehren und dem Katastrophenschutz für die herzliche Aufnahme bei den Jahreshauptversammlungen.
- Herr Böckenhauer schlägt vor, zur nächsten Ausschusssitzung einen Vertreter der Bundeswehr einzuladen zu dem Thema "Zivilmilitärische Zusammenarbeit / Kräfte der Bundeswehr im Katastrophenfall".
Der Ausschuss stimmt dem einstimmig zu.
- Der Stadtbrandmeister, Herr Dr. Jürgens, teilt mit, dass sich die Wehrführung der Freiwilligen Feuerwehr Wittorf mittlerweile konstituiert hat. Die Wehr besteht nach Rückkehr Ehemaliger nun wieder aus 30 aktiven Mitgliedern.